
Erwin Weiss Als Dirigent 

Das bin ich mit meinem Chor in den 1950er-Jahren in Israel zu Besuch. Ich war vier Mal mit dem
Chor in Israel, habe in Tel Aviv im ?Mann Auditorium? dirigiert. Da haben wir gesungen, ein kleiner
Chor aus Österreich. Ich war wirklich aufgeregt, weil es so eine schlechte Besetzung war, und ich
habe mich so geplagt bei der Probe, aber dann war es ein großer Erfolg. Ich kann mich auch
erinnern, dass wir in Haifa gesungen haben, und es war wunderbar.
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